



Antrag

der Fraktion der CDU

Bericht der Landesregierung zur aktuellen Situation und zur weiteren Entwicklung des Digitalfunks in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, bis zur 17. Tagung des Landtages schriftlich über die aktuelle Situation und über die weiteren Entwicklungen im Bereich des Digitalfunks in Schleswig-Holstein zu berichten.

Insbesondere wird um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Welche Probleme bestehen aktuell im Bereich des Digitalfunks in Schleswig-Holstein insgesamt und im Bezug auf die einzelnen Leitstellen?
2. Wo und in welchem Umfang besteht bereits eine praktische Nutzbarkeit des Digitalfunks in Schleswig-Holstein?
3. Mit welchen Kosten rechnet die Landesregierung bis zur Aufnahme eines flächendeckenden und störungsfreien Betriebs?
4. Welche Mehrkosten im Vergleich zur der ursprünglichen Kostenplanung sind durch die bisher aufgetretenen Probleme entstanden?

5. Welche Gründe/ Versäumnisse liegen den bestehenden Problemen und den hieraus resultierenden Mehrkosten zugrunde?
6. Sind Regressansprüche gegen Dritte gegeben und wenn ja, gegen wen und in welchem Umfang?
7. Welche Maßnahmen sind bis zur flächendeckenden Inbetriebnahme des Digitalfunks in Schleswig-Holstein noch erforderlich und in welchem Zeitraum sollen diese umgesetzt werden?
8. Welche Sicherheitslücken bestehen derzeit im Bereich des Digitalfunks in Schleswig-Holstein?
9. Welche Belastungen sind durch die aufgetretenen Probleme für die betroffenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter entstanden?

Petra Nicolaisen

Astrid Damerow

und Fraktion